

#Opinión

**Juan Camilo  
Morales Conde**

Columnista

LA NACIÓN

Inicio &gt; COLUMNISTAS &gt; Si se les da la gana, la venden (Electrohuila)

COLUMNISTAS OPINIÓN

## Si se les da la gana, la venden (Electrohuila)

por Redacción Web // LN © 26 junio, 2022

COMPARTIR

0



Los Gobiernos de las últimas décadas han tenido la cochina tendencia de vender los activos del país. Si, esos mismos que le pertenecen al pueblo colombiano y que siempre que se les da la gana los venden a empresas en el exterior, cogen la plática de la venta y en un abrir y cerrar de ojos, puf... tumbados, pues ese dinero se perdió. Eso pasó con la tercera empresa más grande generadora de energía del país, **ISA** en el año 2016, cuando el Gobierno Santos vendió a una empresa Canadiense el 57.61% de las acciones por un valor de 2.000 millones de dólares, eso equivalente a unos 6.49 billones de pesos para la época, quedándose así sin participación, pues la otra parte la compró **Ecopetrol** en 2021, por un valor de 14 billones de pesos ¿y esa platica para dónde se va?

Pero como si eso no bastara, el pésimo Gobierno de la marioneta Duque contrató con una empresa extranjera encargada de hacer el análisis general del estado actual de 7 empresas generadoras de energía. Contratico que costó la módica suma de 4.898 millones de pesos. Ósea, tras de que nos quiere vender el restante de empresas del país, nos toca pagarle una millonada a una empresa en el exterior que diga, "si, si se puede vender por menos de lo que vale". Definitivamente nos falta sangre en la cara, de esa misma que les falta a ellos para no sonrojarse.

Y es que el documento de la Dirección General de Participaciones Estatales del Ministerio de Hacienda dice que dentro del objetivo estratégico "Optimización del Modelo de Gestión y Administración del Portafolio de Empresas Estatales" está el de realizar el proceso de **privatización**! Escuchen o lean bien **privatización**! de las siguientes empresas: Electrificadora del Meta, Electrificadora del Huila, esta con una representación de más del 83% de la empresa, Centrales Eléctricas de Nariño, Electrificadora del Caquetá, Centrales Eléctricas del Cauca, Distribuidora del Pacífico y Empresa Urrá.

Aunque el pasado jueves salió el Gobernador ausente del Huila, Luis Enrique Dussán, a decir que había hablado con el Ministro de Hacienda, Restrepo, quien le dijo que por el momento no se iba a vender Electrohuila, esto, porque al saliente Gobierno no le dan los tiempos para venderla, pues ya le correspondería al Gobierno de Petro **revisar** si es o no viable vender la electrificadora.

Lo que sí es cierto, es que el sindicato de Electrohuila habló con Gustavo Petro en campaña y él les prometió no vender la electrificadora de los huilenses y que por el contrario tenía que ponerse en la tarea de generar energías limpias, con la implementación de paneles solares en el desierto de la Tatacoa. Amanecerá y veremos...

La intención y ventas de empresas en el Huila nos deben doler, pues son las encargadas de generar empleo y estabilidad económica en la región, dineros que deben circular dentro del Departamento y no fuera de él. Son más de 1.000 familias las que están en riesgo de quedarse sin empleo si EH es vendida a una empresa extranjera, los cambios serían inminentes. Alistemos los tenis para irnos a las calles a marchar.

COMPARTIR  0     



< NOTICIA ANTERIOR

**Despolarización del país**

NOTICIA SIGUIENTE >

**"Hubo un voto en contra del presidente Duque"**



0 Comments

Sort by **Oldest** ▾



Add a comment...



## QUIENES SOMOS

Grupo Informativo La Nación  
Neiva, Calle 11 # 5-101  
Línea de servicio 3182089864  
Línea de ventas 3102789298  
Oficina Bogotá 3187770031

Contactanos: [juridico@lanacion.com.co](mailto:juridico@lanacion.com.co)  
[notificacionesjudiciales@lanacion.com.co](mailto:notificacionesjudiciales@lanacion.com.co)  
[secretaria.comercial@lanacion.com.co](mailto:secretaria.comercial@lanacion.com.co)  
[sistemas@lanacion.com.co](mailto:sistemas@lanacion.com.co)

## SIGANOS



¡Adquiere nuestros servicios!

